

PUBLIRREPORTAJE

SEGURIDAD E INNOVACIÓN SON SUS PILARES

## Despapeliza revoluciona la industria de automatización de procesos de la mano de Microsoft

“El desarrollo de nuestra plataforma en automatizaciones para abarcar áreas claves en todas las organizaciones, como RR.HH., Prevención de Riesgos y Fiscalía, nos ha llevado a cumplir con los más altos niveles de seguridad y rendimiento. Gracias a esto, hemos conseguido importantes certificaciones a nivel internacional y el respaldo del líder en tecnología, como lo es Microsoft”, indica Rodrigo Mortara, CEO.

Consolidada como una plataforma robusta, segura y tremendamente intuitiva, Despapeliza entrega soluciones para digitalizar los procesos en diversas áreas como RR.HH., Ventas, Prevención de Riesgo y Fiscalía.

La compañía destaca por su foco en la seguridad de la información, la innovación, integrando Inteligencia Artificial y la estabilidad de su plataforma, lo que la ha llevado a conseguir la categoría de partner de Microsoft e importantes certificaciones ISO, acreditaciones de la Dirección del Trabajo y Sernageomin,

entre otras.

“Nuestra plataforma permite automatizar en digital todos los procesos. Más aún, **posibilita el seguimiento y trazabilidad de las áreas de Prevención de Riesgos**, lo que es fundamental, sobre todo en empresas productivas, como lo es en la Minería. Para ellas, contar con una trazabilidad completa y acceso inmediato, incluso en línea, es muy relevante”, señala Rodrigo Mortara, CEO.

Asimismo, con una tasa de recurrencia cercana al 100%, Despapeliza se define como un



Ignacio Pilasi, Azure Success Manager para Microsoft Sudamérica; Rodrigo Mortara, CEO Despapeliza; y Wilson Pais, Director de azure para Microsoft Latinoamérica.

complemento transversal, capaz de importantes integraciones con otras plataformas, ERP o software de gestión más específicos, gracias al desarrollo y optimización de sus APIs.

“Estamos en la gestión documental de última generación, inteligente, que ayuda a gestionar una empresa en todas las áreas en que trabajamos. También tenemos muy desarrollado el departamento de alarmas para emitir alertas; y al ser una plataforma intuitiva, los clientes pueden hacer las configuraciones, personalizar y crear el flujo de manera autónoma.

Basta con que el usuario sepa cómo es el proceso de su empresa en papel para que lo pueda llevar a digital con nuestra plataforma”, resalta el CEO.

Hoy, consolidada en Chile y Estados Unidos, Despapeliza se encuentra abriendo operaciones de la mano de Microsoft en Argentina, Uruguay, Paraguay, Colombia y Perú.

<https://despapeliza.io/cl/>